

Die Sülfelder Schützengilde hat neue Majestäten

Am 9.4.2011 fand in Sülfeld der diesjährige Königsball statt. Um ca. 21:30 Uhr wurden die neuen Majestäten König Rüdiger Schubert, Königin Regina Hahn und Jungschützenkönig Andre Schulz mit ihrem Hofstaat proklamiert. Anschließend wurde im Kreis der Sülfelder Schützen und vieler auswärtiger Abordnungen ausgiebig gefeiert.

Nachdem die Gilde im letzten Jahr ein etwas anderes Schützenfest gefeiert hatte, welches auch von der Sülfelder Bevölkerung gut angenommen wurde, wird auch in diesem Jahr wieder das Schützenfest am Samstag stattfinden.

Es beginnt am 14. Mai 2011 nach der Begrüßung der Gäste und befreundeten Vereine um 18.30 Uhr mit dem Festumzug von der Alten Schule aus über den Lindenweg, Wittenkamp bis zum Festzelt an der Wildkoppel. Dort wird der diesjährige Bürgerkönig proklamiert, der im Rahmen des traditionellen Anschießens ermittelt wurde, aber noch streng geheim gehalten wird.

Anschließend findet im Festzelt ab ca. 20 Uhr die 2. Sülfelder Schlagernacht mit DJ Peter Meyer statt. Die Schützengilde hofft, dass wie im letzten Jahr auch wieder viele Einwohner und Nichtschützen an ihrem Fest teilnehmen und mit ihnen zusammen das Tanzbein schwingen und feiern.

Die neuen Majestäten der Sülfelder Schützengilde und die gesamte Gilde freuen sich auf das Schützenfest am 14. Mai 2011 und hoffen auf zahlreiches Erscheinen.



PS

Bild: von links

2. Hofdame: Elke Stürwolddt, 1. Hofdame: Bettina Schubert, Königin: Regina Hahn, König: Rüdiger Schubert, 1. Ritter: Gerhard Walter und 2. Ritter: Roland Soltau

Kniend von links

1. Ritter: Tobias Belde, Jungschützenkönig: Andre Schulz und 2. Ritter Tobias Kuhn